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Rappel 

Kel ler  +  Plan  Communal  de 
Sauvegarde  (puis  le  Dicrim)  sont 
des armes de démocratie massives 
à notre disposition. 

Voter  et  s’en  remettre  aux  élus 
sans  les  talonner,  ou  attendre  les 
prochaines élections parce que le 
réel  ferait  argument  en  votre 
faveur, me paraît être une impasse.

On  vo i t  b ien  comment  LA 
politique  politicienne  éduque  le 
peuple à se taire. A quoi nous sert 
d’obéir à cette injonction ?

Quand je vois… 

le tableau page suivante, je me dis 
que  les  écocitoyens  n’ont  pas 
ident i f i é s  où  é ta ient  l eur s 
ressources  et  leurs  sources  de 
motivation !  Donc ils ne peuvent 
pas agir sans risquer de s’épuiser ! 
Ident i f ie r  correctement  ses 
ressources est urgent.

Enfin une bonne nouvelle ! 

Non, j’déconne. Info à opposer au 
sempiternelle  «   la  forêt  française 
progresse » (sous entendu : faites pas 
ch… le business) . 

https://www.europe1.fr/societe/
environnement-pourquoi- les -
forets-francaises-ont-plus-de-mal-
a -a b s o r b e r- l e -co 2 -4 1 2 0 6 4 4 ?

Zelp <—-> L’Ortie

David,  de Zelp,  met à disposition ses moyens matériels  et  ses 
compétences  pour  que  l’on  crée  ensemble  une  émission  éco-
citoyenne. Il s’agira de prendre le temps d’interviewer des acteurs 
locaux prêts à réfléchir en direct, en toute bienveillance mais sans 
concession.

Je me charge de l’animer - pour l’instant - et nous l'appellerons, 
d’un commun accord, ZOOOM. Idée J.V, réalisation D.B

Le mardi 12 juillet, nous rencontrerons Laurent TEIL, maire de 
Sablons, qui prend des initiatives sur les questions climatiques, et 
donc  va  donner  l’exemple  aux  maires  du  territoire  ;  et  nous 
espérons boucler cette première émission pour le N° de juillet.

Conférence Keller, fin 

J’ai  été  invité  à  la  réunion  préparatoire.  La  conférence  se 
déroulera à partir de 18 h jusqu’à 20 h puis réponse aux questions.

J ’ai  proposé  à  A.K  de  répondre  à  la  métaphore  de  la 
montgolfière, soit directement au cours de la conférence, soit en 
visio par la suite. Il y réfléchit.

Je lui ai posé une question par écrit car je ne serai pas présent à la 
conférence (je suis invité par Monsteroux-Milieu). Ma question :

« On évoque régulièrement l’inaction des politiques.  Pourtant en 
psychologie, il n’y a pas d’inaction, le comportement est la 
conséquence d'un choix : le choix d’être « actif » ou « activement-
passif ». Les milieux politiques et économiques décisionnaires qui 
sembleraient ne rien faire, sont en fait très actifs de mon point de 
vue, et beaucoup plus que la population qui observe principalement, 
mais pour une urgence 1 que l’on ne considère pas car elle n’est pas 
annoncée publiquement : 
- il faut maintenir le taux de rentabilité du capital même dans un 
monde fini, sinon les plus riches vont s’appauvrir et ça leur est 
impossible comme perspective.  
Ma question : le maintien voire l’augmentation du taux de 
rentabilité du capital dans un monde fini est-il compatible avec le 
maintien en vie de tous les êtres humains ? Et pas seulement une 
partie d’êtres humains censés représenter l’humanité. »

COURRIEL S27 
L’hebdo interne des Collectifs informels écocitoyens Entre Bièvre et Rhône

https://www.europe1.fr/societe/environnement-pourquoi-les-forets-francaises-ont-plus-de-mal-a-absorber-le-co2-4120644?fbclid=IwAR0dMVkLmxdQz1Mv3jiFlzCqyPxoddaNioPrq6ytEd0IGWvuNAsnN9YYetI
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Retransmission conférence d’Arthur Keller.    18h le 11 juillet sur chaine youtube EBER 

Tous les élus sont conviés par Sylvie Dezarnaud (Présidente de la CCEBER) et Axel Monteyremard (Vice-Président en 
charge du Plan Climat). Peu de réponses à ce jour. Ce n’est pas du déni à mon avis, c’est de la politique politicienne.

Ci-dessous la liste des municipalités du territoire que nous pouvons/devons solliciter. On doit rappeler aux représentants 
du peuple qu’ils ont sollicités nos suffrages pour s’occuper du réel et que ne pas le faire est… quoi ?  Leur droit ou une 
faute ? 

Si vous habitez un de ces villages, n’attendez pas que je fasse la demande à votre place, ça n’arrivera pas.

Agnin    
Anjou    
Assieu    
Auberives-sur-Varèze    
Beaurepaire    
Bellegarde-Poussieu    
Bougé-Chambalud    
Chalon    
Chanas    
Cheyssieu    
Clonas-sur-Varèze    
Cour-et-Buis   Une 1ère demande a été faite par Céline. A relancer pour dépasser les Q techniques. 
Jarcieu    
La Chapelle-de-Surieu    
Le Péage-de-Roussillon    
Les Roches-de-Condrieu    
Moissieu-sur-Dolon    
Monsteroux-Milieu   La retransmission se fera à l’initiative de J. Secondi, 2ème adjoint. Félicitations ! 
Montseveroux   La mairie me renvoie vers EBER. Refus de salle pour que le Collectif l’organise  (J.V) 
Pact    
Pisieu    
Pommier-de-Beaurepaire   élus invités par Revel ? Finalement il semble que non. 
Primarette    
Revel-Tourdan   Finalement la mairie ne fait pas, ça se fera à l’Escapade.  Ou pas ! 
Roussillon    
Sablons   Le maire m’a dit que ça ne se fera pas, mais la thématique est traitée. Voir les 8 et 9 juillet 
Saint-Alban-du-Rhône    
Saint-Barthélemy    
Saint-Clair-du-Rhône    
Saint-Julien-de-l'Herms    
Saint-Maurice-l'Exil    
Saint-Prim   Municipalité sollicitée par Didier. Pas d’intention pour l’instant. 
Saint-Romain-de-Surieu    
Salaise-sur-Sanne    
Sonnay   Le maire m’a dit (J.V) que ça ne se fera pas, mais le thème est abordé. Voir le 8 9 juillet 
Vernioz    
Ville-sous-Anjou    

Bien sûr, il est possible d’organiser une retransmission dans des café-climat en 
cas de refus, ou chez soi entre amis. Mais il faut se réunir pour se dégager de 
l’isolement collectif. Casser le mur du « je » car c’est le tour du « on » 
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